

segi warna, karakter huruf dan gaya desain yang didasarkan riset sebelumnya bersamaan dengan devisi usaha yang melakukan interview dengan klien, devisi media mencari dan memilah-milah media yang tepat dan efisien serta menciptakan momen dan strategi tempat dari media tersebut. Dalam hal penayangan iklan, devisi kreatif melakukan riset dan menambah refresensi pengetahuan pada bidang masing-masing. Namun dalam proses ini, anggota tim harus mampu menempatkan pesan kedalam unsur kebaikan pesan iklan yakni, mempunyai tujuan yang jelas, strategis dan mempunyai *impact* seperti yang diharapkan. Setelah semua dilakukan dan membuahkan hasil, maka departemen visualisasi yang ada dalam devisi kreatif melakukan tugasnya yaitu mengimplementasikan konsep yang telah ada dalam bentuk format media yang telah ditentukan. Proses penciptaan strategi ini memakan waktu kurang lebih selama 3 sampai 4 minggu terhitung mulai dari menang tender sampai *media palaceman*. Dalam proses pembuatan strategi *advertising* ini, tidak semua prosesnya bisa berjalan dengan baik dan diharapkan, namun ada juga hambatan yang dihadapi dalam proses penciptaan strategi tersebut. Kemudahan yang dirasakan antara lain : pengalaman, jam terbang yang tinggi, sifat klien yang kooperatif dan kekompakan tim yang tetap terjaga. Sedangkan hambatan yang terjadi yakni pada waktu pengerjaan proyek yang terlalu mepet.

harus ada *target audiens* secara riil, dalam melakukannya yakni mencari beberapa orang yang hanya untuk sekedar ngobrol atau melihat kebiasaan konsumen dan melihat *consumer insight* yang ada pada *target audience* dan pada *target market*, hal ini pada nantinya dapat digunakan sebagai salah satu alasan dalam menentukan pesan yang dikomunikasikan. Selain itu cara penentuan segmentasi ini bisa didapat dari keterangan yang diberikan oleh klien seperti area distribusi barang dan dimana saja *outlet* yang disediakan oleh pihak klien. Dalam menentukan segmentasi pasar ada cara yang unik yang dilakukan oleh *D' Creative* yakni, dengan melihat trend pasar yang sedang marak dan melihat kebutuhan yang ada pada data melalui proses penentuan segmen diatas, cara ini dilakukan untuk mengetahui segmen secara *psikografis* dan *behavioris*.

d. Sentral Tema

Untuk mengetahui sentral tema yang digunakan yaitu dengan mengetahui *positioning, segmentation, differentiation* serta mengetahui *insight consument*. Namun tidak harus secara logika pesan yang dapat diterima orang, akan tetapi dengan menggunakan bahasa majas yang dipikir secara nalar masih bisa dapat diterima. Selain sentral tema, ada pesan pendukung atau keterangan pendukung yang disesuaikan dengan iklan yang akan ditayangkan. Ini dimaksudkan lebih kepada efektifitas iklan, karena setiap daerah berbeda-beda secara bahasa, kebudayaan dan perilaku. Selain tema yang yang harus diperhatikan, temuan yang ditemukan oleh peneliti adalah mengenai unsur warna, bentuk huruf dan

ukuran huruf yang digunakan harus sesuai dengan produknya. Seperti warnanya harus sesuai dengan kondisi klien dan dimana iklan itu akan di tayangkan atau diedarkan. Selain itu juga huruf yang digunakan tidak terlalu artistik atau terlalu nyeleneh. Karena bila ini terjadi bisa mengganggu daya tangkap konsumen yang dituju. Sedangkan untuk ukuran huruf yang digunakan harus proporsional dan serasi. Dalam struktur pesan yang baik, *D' Creative* mempunyai cara tersendiri mengenai pesan yang baik dan efektif. Pesan yang baik itu harus mengandung tiga unsur yaitu ; mempunyai tujuan yang jelas, mempunyai unsur strategi yang baik dalam pemakaian kata, karakter warna, jenis dan ukuran huruf yang digunakan, serta memenuhi *impact* yang tinggi. *Impact* yang tinggi yaitu dengan memasukan unsur ide yang cerdas dan berani tampil beda, karena dengan berani tampil beda peluang sukses dan efektif sebuah iklan tergolong besar dari pada hanya mengikuti trend pasar.

e. *Brandstorming* (mendapatkan sentral tema)

Proses ini diawali dari beberapa anggota tim yang saling melempar kata ke anggota tim yang lain berkenaan dengan keunikan dan keunggulan produk, proses ini secara terus-menerus hingga dapat dan dikira cukup untuk mewakili kata yang akan digunakan dalam produk tersebut. Dalam proses ini ada salah satu anggota tim yang mencatat atau menulis kata-kata yang tadi diucapkan dari anggota tim secara keseluruhan. Selain cara tersebut ada juga cara telaah, cara ini bisa dilakukan dengan membagi

mendapatkan persepsi dan keinginan mengenai konsep iklan yang diinginkan, setelah itu tim yang terdiri dari devisi media dan devisi kreatif melakukan *brandstorming* guna mendapatkan *sentral tema* dalam kampanye yang akan digunakan. Dalam proses *brandstorming* terdapat *segmentation, positioning, differentiation* untuk membentuk karakter yang akan diciptakan baik dari segi warna, karakter huruf dan gaya desain yang didasarkan riset sebelumnya bersamaan dengan devisi usaha yang melakukan *interview* dengan klien. Kemudian devisi kreatif melakukan tugasnya yaitu mengimplementasikan konsep yang telah ada dalam bentuk format media yang telah ditentukan. Dari semua proses inilah diharapkan iklan yang akan ditayangkan bisa langsung menancap dan menciptakan *brand awareness* dibenak konsumen. Itu sebabnya *brand awareness* menjadi sangat penting karena perannya sebagai pembuka gerbang untuk mencapai elemen lainnya.

2. Melalui penciptaan strategi yang panjang, maka dihasilkan fokus strategi *advertising* dalam menciptakan *corporate brand awareness* PT. Kubah Wisata, sebagai berikut : (1) *Sentral Tema*: wujudkan impian anda, jadikan kenangan terindah di Baitullah (2) *Segmentation*: kelas menengah ke atas (*middle up*) secara ekonomi dan area kota Sidoarjo sebagai *the first target consument*, (3) *Differentiation*: sebagai biro perjalanan umroh dan haji plus dengan harga terjangkau dan menyediakan fasilitas yang baik dan nyaman bagi jama'ah (4) *Positioning*: Dengan pelayanan yang memuaskan, fasilitas yang baik dan harga yang bersahabat (5) *Media*:

melakukanya yakni mencari beberapa orang yang hanya untuk sekedar ngobrol atau melihat kebiasaan konsumen dan melihat *consumer insight* yang ada pada *target audience* dan pada *target market*, hal ini pada nantinya dapat digunakan sebagai salah satu alasan dalam menentukan pesan yang dikomunikasikan. Selain itu cara penentuan segmentasi bisa didapat dari keterangan yang diberikan oleh klien. Dalam menentukan segmentasi pasar ada cara yang unik yang dilakukan *D' Creative* yakni dengan melihat *trend* pasar yang sedang marak dan melihat kebutuhan yang ada pada data melalui proses penentuan segmen diatas, cara ini dilakukan untuk mengetahui segmen secara *psikografis* dan *behavioris*.

b. *Positioning*

Setelah memilih segmen pasar, langkah atau elemen selanjutnya dalam teori ini adalah memposisikan produk atau merek perusahaan dalam pikiran konsumen. Penelaahan dari Al Ries dan Jack Trout, “persaingan dalam merebutkan konsumen tidak dilakukan dipasar tetapi dibenak konsumen tersebut”. Dan langkah ini dikenal dengan sebutan *positioning*. Karena itulah maka *positioning* disebut juga sebagai “*being strategy*” atau juga bisa disimpulkan berupa janji akan sebuah produk, merek dan perusahaan terhadap konsumen.

Dalam Proses penentuan ini, *D' Creative* mencari *positioning*-nya melalui keunikan dan keunggulan. Keunikan didapat dengan cara *interview* dengan klien mengenai produknya, dengan melihat seperti apa produk yang dipunyainya. Sedangkan keunggulan diperoleh dengan hasil

riset pada konsumen tentang seperti apa kebutuhan dan apakah kebutuhan tersebut sifatnya urgen atau penting bagi konsumen tersebut, selanjutnya melihat kondisi kompetitor dan membedah antara produk kompetitor dengan produk yang dimiliki klien. Proses harus melibatkan klien, karena hanya klien yang tahu dan paham bagaimana kelebihan produk mereka.

c. *Differentiation*

Maka untuk memenuhi janji tersebut harus membangun sebuah *differentiation* yang kokoh, dengan kata lain diferensiasi adalah *tools* untuk memenuhi janji tersebut. Secara tradisional diferensiasi berarti berbeda, jadi dapat didefinisikan sebagai upaya membedakan diri dari para pesaing. Pada prakteknya, *D' Creative* dalam menentukan proses *differentiation* ini bersamaan dengan menentukan *positioning*. Namun dalam hal ini, riset tentang kondisi kompetitor dan mengkomparasikan dengan keadaan klien lebih ditekankan karena ini satu strategi dalam melawan kompetitor yang mau tidak mau harus berhadapan karena produk yang sifatnya sama. *Differentiation* ini bisa berupa karakter desain, warna, struktur pesan, tema, dan pelayanan yang diberikan.

Strategi yang telah diciptakan mendorong aplikasi yang sesuai dengan apa yang telah dicanangkan. Kaitanya dalam menciptakan *awareness* atau sebuah kesadaran dan pengetahuan, tim membuat strategi dengan menciptakan pesan yang akan dikomunikasikan kepada konsumen melalui media yang dirasa efektif dan sampai kepada konsumen. Setelah itu selanjutnya dengan memperlihatkan gambar, desain atau tata *lay out*

